



Es kommt auf dich an, wie bunt dein Leben ist, findet Jessica Jörges (20) aus dem hessischen Dreieich



## „Ich liebe meinen Beruf als Malerin und möchte andere dafür begeistern“

Bei Jessica Jörges gibt es nicht den einen Stolzmoment. Die **Malerin** ist stolz auf alles, was sie täglich macht. Und das ist eine Menge. Jörges: „2016 startete ich meinen

Blog ‚Bunte Zukunft‘, auf dem ich über mein Leben als Auszubildende im Maler- und Lackierhandwerk berichte.“ So möchte sie Jugendliche mit gutem Schulab-

schluss für das Handwerk begeistern. Denn: Für Jessica muss nicht jeder studieren, um erfolgreich zu werden. Wichtig ist ihr zu zeigen, wie viel Spaß man bei der Arbeit

haben kann. Jessica Jörges: „Ich liebe meinen Beruf und bin stolz darauf, nach dem Abitur eine handwerkliche Lehre angefangen und in diesem Jahr abgeschlossen

zu haben.“ Bekannt macht ihr Blog sie auch: „Zwei Wochen nachdem ich online gegangen war, wurde ich auf einer Gartenparty darauf angesprochen.“